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中学校生活最初の大きな行事一樹祭が行われました！全校合唱の練習など，合唱リーダーを中心に一生懸命準

備に取り組んできました。その成果を充分に発揮し，聞いている人を感動させるような合唱を届けることができ

ました！！  

＜一樹祭を終えて＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日，家に帰る途中，駅の近くで自転車のチェーンが外れて 

しまいました。しかも，自転車に挟まってしまい，右往左往して 

いたところ，近くにいた警察官の方が手伝ってくださいました。 

おかげでチェーンも外れ，大変助かりました。僕も，「さり気なく

人を助けられる人になりたいなあ。」と，思います。 

初めての一樹祭を終えて，あっという間だったなと思

いました。GW明けから歌練習をして，最初は全然声

が出ず正直自分でも，本番成功するか心配だったけ

ど，３５９人が一致団結してしっかり歌えたので良か

ったです。お母さんも「感動したよ」と言ってくれて

とても嬉しかったです。私達がこの２日間を楽しく過

ごせたのは，生徒会の先輩たちのおかげなのでしっか

り感謝したいと思います。 

初めての一樹祭を終えて身に付いた力がありま

す。その力は１つのことに向けて一生懸命頑張る

力とみんなと協力して１つのことに取り組む力で

す。演芸大会で私はダンスをし，素敵なダンスの

発表になるようにしっかり練習し，みんなと協力

してダンスを教え合ったりしました。この一樹祭

では普段関わることのない高校生達とも関わる事

ができいい経験になりました。 

一樹祭でした。私達は，この日のために合唱の練

習をしてきたので今まで練習してきた成果を出し

ていきたいと思います。1日目は，中学生の合唱が

ありました。私は，緊張はしたけど練習した通り

にできたので良かったし，何より楽しく歌えるこ

とができたのでよかったです。2 日目は，ダンス

部，自然科学部，6年生発表，5年生発表など先輩

たちの発表を見ました。私は，先輩たちが頑張っ

て準備してきたのがすごく伝わりました。この 2

日間で，とても楽しむことができたのでよかった

です。 

始めての一樹祭で，全校合唱では緊張もありました

が，やりきることができたと思います。中学生，高校

生ともに自分の個性を大事にできていたと，見ていて

感じました。さらに，手拍子をすることで舞台に立っ

ている人たちを応援でき，みんなで一樹祭をつくり上

げているような気がしました。来年はもっと盛り上げ

ていきたいです。とても楽しい 2日間でした。 

２日間，一樹祭がありました。初めてで，わからない

ことがあって不安だったけど，とても楽しむことがで

きてよかったです。全校合唱も，みんなで頑張ること

ができました。初めて一樹祭を，楽しい思い出にする

ことができてよかったです。次の行事，体育祭も全力

で楽しみたいです。 

一樹祭では思いっきり楽しむことができた。演芸

大会や部活動，学年ごとの発表はどれもクオリテ

ィが高く，その中でも高校生の者は特にすごいな

と思った。そして，最後の生徒会の話を聞いて，

自分たちが楽しめるのは裏で頑張っている人がい

るからなんだと思った。 



学級旗が完成しました！ 

 広報委員・学級旗係さんを中心に，各クラス素敵な旗を作ることができました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

Friend Forceship 国際交流～2023.6.12～ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外国の人の自己紹介を聞きました。アメリカ出身の

人やカナダ出身の人，オーストラリア出身の人がい

ました。自己紹介では英語の授業で学んだ単語も聞

こえて，意外と意味を理解することができました。

みんながした質問は今まで英語で習ってきた文ば

かりだったし，外国人との交流をすることで外国の

文化を知ることができました。「好きな日本食は？」

という質問に全員一致で「sushi」と答えていたこ

とから，外国人はお寿司が好きだということが分か

りました。 

外国の人が来ました。カナダから来た人やオースト

ラリアから来た人もいました。年齢はだいぶ広くて

12 歳の人もいれば 17 歳の人もいました。更に驚い

たのが 16 歳で車の免許を取ることができる国もあ

ったり夏休みが 3 ヶ月あって宿題があったりなかっ

たりする国もあるということに驚きました。文化っ

て様々なんだなと思いました。 

アメリカの人との交流をしました。私は，アメリカ

の人やカナダの人などいろんな国から来ているので

出身地のことや日本の料理のことなどを質問してい

きたいと思いました。アメリカの人は今夏休みに入

っていて宿題はないそうです。また，オーストラリ

アは今,冬だそうです。私は，勇気を出して質問がで

きたし，いろんなことが知れたのでよかったです。 

アメリカから 9人が来ました。たくさんの質問をし

ました。12 歳〜19 歳という幅広い歳の人たちでし

た。日本の好きな食べ物や好きな教科，得意なスポ

ーツを英語で質問しました。意外だった答えもあっ

たので知れて良かったです。会えるのは今日しかな

いので，私は「もう何日かいてほしかったな」と思

いました。それに 9人みんな美男美女で見惚れてし

まいました！！ 



教育実習 2023.5.29～6.16 

教育実習生の数学科 山﨑慎太郎先生 

道徳の授業や数学の授業を担当していただきました。３週間ありがとうございました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～7月の予定～ 

５日（水）～７日（金）期末考査 

28日（金）PM三者懇談 

31日（月）終業式・PM三者懇談 

～8月の予定～ 

１日（火）三者懇談 

８日（火）１年２組三者懇談 

14日（月）～16日（水）夏期一斉閉庁 

25日（金）高校オープンスクール 

26日（土）中学校オープンスクール 

6月 21日（水）1学期期末考査

の範囲が発表されました。期末考

査は９教科になるため勉強時間

をより多くとるため，２週間前に

発表しています。最初の１週間で

は，提出物や課題を終わらせ，残

りの１週間で復習する！など，２

週間を有意義に使えるようにし

っかり計画的に勉強していこ

う！ 

 中間考査の反省や失敗を生か

して，期末考査を乗り切っていき

ましょう！！ 

～山﨑先生からのメッセージ～ 

みなさん 3週間ありがとうございました！ 

最初は不安だったけどみんな明るくてそんな不安が一瞬

で吹き飛びました。楽しく授業をさせてくれてありがと

う，一樹祭でみんなの頑張りの成果も見ることができて

とても充実したいい経験でした。 

次みんなに会えるのが何年後，何十年後になるかわから

ないけどいつかは会えると信じてるから，みんなお互い

にがんばろうね！！ 

めっちゃ楽しかったよ！！ 

 


